

# *Evo Morales remercie les médecins cubains de leur participation à la Foire de Cochabamba*

---



La Havane, 19 août, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a exprimé sa reconnaissance à l'égard des médecins cubains qui participent aux côtés de praticiens boliviens à la Foire de la Santé du Tropic, à Cochabamba.

Des consultations gratuites de 22 spécialités sont offertes depuis vendredi et jusqu'à demain dans le cadre de cette Foire de la Santé.

«Les frères cubains quittent leur famille et leur Patrie pour venir nous aider mais la Bolivie est aussi leur Patrie » a souligné le président Evo Morales à la cérémonie d'ouverture de la rencontre.

Une centaine de praticiens cubains consacrent leur fin de semaine à ces consultations. «Cela démontre que la lutte du peuple cubain, du peuple de Fidel Castro, n'a pas été en vain.» a signalé le président bolivien qui a rappelé que les médecins cubains prêtent leurs services un peu partout dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138797-evo-morales-remercie-les-medecins-cubains-de-leur-participation-a-la-foire-de-cochabamba>



**Radio Habana Cuba**